

# スクラム

10月号

## 10月の綱領 「個性」



個性とは何だろうと考えたことはありますか？自分らしさって何か考えたことはありますか？

### 個性とは、世のため人のために役に立ってこそ生きてくる、個人の特性

自分だけが得をする、目立つ、いい思いをするなど、自分勝手な行動を個性とは呼ばない。個性は周りの人の承認と納得があって輝くもの。

野村克也「野村の極意 人生を豊かにする 259 の言葉より」

この言葉は、野村克也という元プロ野球選手、元監督の言葉です。自分という個性は、周りの人がいて初めて輝くものだと納得させられました。そして、自分は社会の中においては、周りの人のおかげで生きていられるという「おかげさま」の心が大切なのだと気づきました。周りの人に何を言われようがお構いなしで、「それが自分の個性だから」と、人のことを考えずに行動することは、本当の個性ではないのです。

自分以外の誰かを幸せにしたり、笑顔にしたりすることができる“個性”を出すことで、自分が輝き、その輝きによって周りがさらに輝く。そういう連鎖がおきれば、三国中学校はさらに魅力ある学校になります。自分の周りの人が笑顔になることが、自分を笑顔にする一番の方法なのですね。

### 幸運の女神は笑顔と謙虚な人のところに近寄ってくる 【王 貞治】

プロ野球選手・監督として活躍し、現役時代には数々の伝説を残しました。笑顔と前向きな気持ちを心掛けたことと、謙虚な姿勢で努力を続けた王さんだからこそ、幸運の女神がやってきたのだと思います。

### 人の笑顔は幸を呼ぶ 【孫 正義】

ソフトバンクグループ会長の孫正義の名言です。短くシンプルですが、笑顔していると気持ちが明るくポジティブになり、そして、その笑顔は周囲の人にも伝わります。その結果、人間関係が良くなり、幸せなことが次々にやってきます。笑顔でいることを心掛けるだけで、きっと毎日が違ってきます。

## 冬服に衣替え 完全移行 11月1日～

衣替えの完全移行が近づいています。体調を崩しやすい季節ですので、その日の天候や気温に合わせて、服装を考えましょう。

防寒着（制服下に着るトレーナーやセーター）についても各自で判断して着用しましょう。「三国中学校生徒心得」には、制服の下に着る防寒着について、以下のように記載されています。

- ・冬季は制服、セーラー服の下に防寒着を着用してもよい。ただし、フードのあるパーカーや、襟、裾、袖からはみ出すものは認めない。
- ・色は白、黒、紺、グレー、茶、ベージュ系とする。

制服の上に着る防寒着（コートなど）についても「三国中学校生徒心得」P5に記載されています。また、雨や雪の日の防寒靴として適切なものを写真で各教室に掲示してあります。あらかじめ確認しておきましょう。

- 名札は、黒糸で4ヶ所縫い付けてある。
- ボタンやスナップが取れていない。
- ズボンには、ベルトをしている。
- スカートは、膝が隠れる長さである。
- 靴下はくるぶしが隠れる長さである。

## 坂井地区中体連秋季新人競技大会

10月1日～2日に坂井地区秋季新人競技大会が行われました。これまでの部活動で培ってきた力を大会で発揮し、多くの競技で見事入賞した競技（団体の部）は以下の通りです。また、個人でも多くの選手が入賞しました。おめでとうございます。来年度の夏季総合競技大会で、この感動をもう一度味わうために、日頃の生活をレベルアップしていきましょう。あいさつや礼儀などが福井県で一番の学校になるために、全員が意識高く取り組んでいきましょう。

【優勝】	野球部	ソフトボール部	女子ソフトテニス部
【準優勝】	女子バレーボール部	男子ソフトテニス部	男子バドミントン部
	男子卓球部	女子卓球部	女子剣道部

## 県中体連秋季新人競技大会

10月15日～17日に県中体連秋季新人競技大会が行われました。見事優勝した競技（団体）は、野球部と女子ソフトテニス部です。各競技に個人で出場した選手のみなさんも、大変頑張りました。雨天により準決勝以降が23日に順延されているソフトボール部と、30日に大会が予定されている陸上部は、テスト期間中ですが、練習と勉強の両立をがんばってください。



野球部



女子ソフトテニス部

